

## Le nettoyage de Loire. Edition 2015.



Comme chaque année, nous organisons le nettoyage de Loire.

Cette année, le nettoyage a pris plus d'ampleur que les années précédentes, car Surf Rider a lancé les : Initiatives Océanes, ce sont des opérations de sensibilisation à la problématique des déchets aquatiques couplées à une opération de nettoyage.

Donc, ce samedi nous nous sommes tous retrouvés à 9h au club de kayak de Saint-Dyé, après avoir pris un pain au chocolat ou un croissant ainsi qu'un café ou chocolat, et une photo du groupe, nous avons lancé l'opération sur terre ou sur l'eau.

Le groupe sur l'eau a ratissé les îles de collier ainsi que plus bas, en luttant dans les hautes herbes ainsi que les ronces.

Tandis que le groupe à pied a ratissé les bords de Loire avant de prendre la saponaire (bateau des marins du port de Chambord) pour aller en face du porc de Saint-Dyé et plus haut.

Le nettoyage s'est passé dans la bonne humeur, et sous le soleil malgré le vent présent. Prêt d'une quarantaine de sacs-poubelle on était remplis d'objet en tous genres ainsi que d'objet qui ne tenait pas dans des sacs.

Un grand merci à tous et à l'année prochaine !

#InitiativesOcéanes

